

«opposites» in der Kulturschür – Verena Dill und Joni Hedinger

Trotz Verschiedenartigkeit der Künstler harmonieren ihre Bilder, die im Oktober in der Kulturschür ausgestellt werden. Es treffen einzigartige Landschaftsfotografien auf mehrheitlich abstrakte Werke in Acryl-/Mischtechnik.

Verena Dill, geb. 1949

Die Leidenschaft für Kreatives begleitet sie seit ihrer Kindheit. Zum Ausdruck kommt dies hauptsächlich beim Malen und Kochen. Diese Themen faszinieren sie und lassen sie immer wieder Neuland entdecken. In ihrem Malatelier entstehen Bilder, aufgebaut mit verschiedenen Materialien wie Acrylfarben, Sand, Asche, Steinmehlen etc.

Sie liebt es, in die Welt der Farben einzutauchen, die Zeit zu vergessen und zu erleben, wie eine weisse Leinwand zu einem Kunstwerk und einer Geschichte wird, die jeder Betrachter anders erlebt und interpretiert.



www.verenadill.ch

Joni Hedinger, geb. 1992

Der gelernte Schreiner hat 2015 seine erste Kamera gekauft und bald darauf seine Freude am Fotografieren entdeckt. 2018 machte er seine Leidenschaft zum Beruf und ist jetzt selbständig als Fotograf tätig. Bei Porträt-Shootings, Hochzeitsreportagen oder Dokumentationen lebt er seine Kreativität aus. Am liebsten aber verbringt er Zeit in der Natur, um atemberaubende Szenen und damit verbundene Abenteuer einzufangen. Seine Bilder sollen eine Geschichte erzählen und das Gefühl auslösen, als wäre der Betrachter selbst ein Teil davon.

Joni treibt zudem gerne Sport, macht viel Musik und liebt es, Zeit mit seiner Frau zu verbringen.



www.jonihedinger.ch

Ausstellung in der Kulturschür vom **25. Oktober bis 10. November 2019**

Vernissage: Freitag, 25. Oktober, 19.00 Uhr

Öffnungszeiten: Mittwoch/Freitag 17.00–20.00 Uhr

Samstag/Sonntag 14.00–17.00 Uhr

Kulturschür Liebegg

www.kulturschuer.ch